

Covid-19 verursachten Nöte lindern sollen. Geographische Förderschwerpunkte blieben unverändert - Bolivien sowie verschiedene afrikanische Länder und die Ukraine. Sämtliche geförderten Projekte finden Sie [online](#). [pd/dt]

3. **Misereor: Kein Sparen auf Kosten der Ärmsten**

Der Etat für Entwicklungszusammenarbeit soll erhalten bleiben

Misereor bittet darum, sich bei den Abgeordneten Ihres Wahlkreises gegen die geplante Kürzung der Mittel für die Entwicklungszusammenarbeit einzusetzen. Schreiben Sie diese jetzt an und bitten sie darum, diese Kürzungen noch zu verhindern.

Die furchtbare Situation in der Ukraine darf nicht dazu führen, dass dringend benötigte Mittel der Entwicklungszusammenarbeit für zivile Konfliktprävention und humanitäre Hilfe in anderen Teilen der Welt fehlen.

Zur Teilnahme an der E-Mail-Aktion von Misereor klicken Sie [hier](#). [Misereor/pd]

4. **#yesEUcan!**

Initiative Lieferkettengesetz hat neue Kampagne gestartet

Die Europäische Union arbeitet an einem EU-Lieferkettengesetz, das auch die Lücken des deutschen Gesetzes schließen könnte. Damit das klappt, braucht das Vorhaben unbedingt Rückenwind aus Deutschland! Die Initiative Lieferkettengesetz hat deshalb eine neue Petition an Bundeskanzler Olaf Scholz gestartet. Unterstützen Sie diese unter [#YesEUcan](#) [Initiative Lieferkettengesetz/pd]

5. **Seminar zu inklusiver Generationengerechtigkeit**

Veranstaltungsreihe Environmental Peacebuilding

Wie schaffen wir es, gemeinsam und als Individuum einen nachhaltigen Beitrag für eine klima- und umweltsensible Generationengerechtigkeit zu leisten? Mit dieser Frage setzt sich ein Seminar von gewaltfrei handeln e.V. vom 01. bis 03. Juli in Germete auseinander.

Weitere Informationen und Anmeldung bis 31. Mai [hier](#) [gewaltfrei handeln/pd].